

Finanzielle Unterstützung im Katastrophenfall

In der Steiermark bestehen folgende Möglichkeiten, wie Katastrophengeschädigte finanzielle Unterstützung erhalten können:

Steiermärkischer Katastrophenfond

Der Katastrophenfond wurde eingerichtet, um nach Naturkatastrophen rasch finanzielle Hilfe leisten zu können. Sind bei euch Unwetterschäden von über €1.000 aufgetreten, könnt ihr mittels Privatschadensausweis Hilfeleistung beantragen.

<https://www.hochwasser.steiermark.at/cms/beitrag/12658821/144269327/>

Hilfestellung dazu erhaltet ihr im städtischen Bauamt. Wir ersuchen unbedingt um telefonische Terminvereinbarung unter 0699 1 3255 263.

Caritas-Katastrophenfonds

Für von Unwettern geschädigte Privathaushalte gibt es unter bestimmten Kriterien eine einkommensunabhängige Soforthilfe aus dem Inlandskatastrophenfonds der Caritas Steiermark. Infos dazu unter <https://www.caritas-steiermark.at/hilfe-angebote/menschen-in-not/unwetterhilfe>

Weiters wickelt die Caritas auch die Überbrückungshilfe von "Österreich hilft Österreich" ab. Diese finanzielle Soforthilfe können Betroffene von geschädigten Privathaushalten in Anspruch nehmen, die Auszahlung wird binnen weniger Tage angewiesen.

<https://helfen.orf.at/>

Private Versicherungen

Die Eigenheim- und Haushaltversicherung beinhaltet zumeist eine Katastrophenhilfe-Grunddeckung. Teil- und Vollkasko-Autoversicherungen inkludieren in der Regel eine Versicherung gegen Hochwasser. Je besser ihr die entstandenen Schäden dokumentiert - am besten mittels Fotos, desto besser und einfacher kann der Schaden von der Versicherung abgewickelt werden. Nähere Informationen findet ihr hier:

<https://www.hochwasser.steiermark.at/cms/beitrag/12654119/141746700/>